
第１回田原本町小学校３校統合推進委員会における質疑内容 

 

 

№ 質問/意見 回答 

１ 各ＰＴのメンバーについて 推薦教員を各学校にて調整中 

２ 各ＰＴが個々に動くのではなく、グランドデザイン等を共有

したうえで各ＰＴによる検討を行う方がよりよいと考える。

最初に全ＰＴが一堂に会する場を設けた方がよいのでは。 

各学校の校長、教頭及び教務主任が同日に学校を留守にすることとな

り、学校運営に与える影響が大きいため、校長とも相談のうえで、情報

共有の方法を検討していく。 

３ 施設の検討においては３年後からの工事予定であれば、３年

後に入学する予定の児童の保護者や、近隣住民への影響があ

ると考えられるので、説明会等の開催や、地元からの意見が

反映できるようなＰＴ体制で協議を進めてほしい。 

各ＰＴにおいては協議する内容により、必要に応じて出席者を追加して

検討を進めていく予定。 


